

07.11.2006 - 14:08 Uhr

Stephan Peyer devient membre de la Direction du Groupe de la Foire Suisse

Bâle (ots) -

Le Conseil d'administration de la Foire Suisse a nommé Stephan Peyer comme membre de la Direction du Groupe de la Foire Suisse à partir du 1er janvier 2007. Comme successeur de Kurt Frischknecht, Stephan Peyer prendra la direction de la Division Salons Européens regroupant les Unités Salons Industriels, Salons du Bâtiment et des Services et Foires Grand Public de la Foire Suisse.

Après ses études d'économie à l'Université de St. Gallen, Stephan Peyer - qui est né en 1964 et habite à Zurich - a été actif pour différentes entreprises dans les domaines des biens de consommation (entre autres chez Unilever), des TI (notamment chez Compaq) et des biens de luxe (entre autres Movado). Ces dernières années, il a travaillé comme consultant indépendant - notamment en marketing et dans les ventes. A ce titre, il a accompli divers mandats de consultation au sein de la Foire Suisse. En dehors de ses compétences professionnelles, il apportera surtout une bonne connaissance du groupe et de ses activités.

Contact:

Christian Jecker
Communication d'Entreprise
MCH Foire Suisse (Holding) SA
4005 Bâle
Tél.: +41/58/206'22'52
E-Mail: christian.jecker@messe.ch
Internet: <http://www.messe.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002831/100519070> abgerufen werden.